

Masamune in Love

Von abgemeldet

Kapitel 31: Angels and Devils

„Willst du wissen wie Dominant ich bin?“

„Ähm....“

Ich hatte ein komisches Gefühl. Irgendwas war anders. Vielleicht das er stehen blieb. Ich blieb also automatisch auch stehen. Er packte mich und verschleppte mich. Über die Schulter hatte er mich genommen.

„W-was...?“

Ich war irgendwie geschockt. Was war geschehen? Meinte er es ernst?

„Wie? Gefällt es dir nicht das ich dich entführe? Woran liegt das? Hm?“

„Ä-ähm.....“

Er trug mich nun auf seinen Armen. Wie damals. Als ich vom Feld getragen wurde. Sein Gesicht kam näher. Ich wurde rot. Ich war Katakura-san oft sehr nah, aber so richtig nah? Seine Augen waren so wunderschön. Und dann noch dieses männliche Gesicht. Ich konnte meinen Blick nicht abwenden.

„HAST DU DENN VERSTAND VERLOREN?!“

„Hä?“

„Er könnte hinter unser Geheimnis kommen.“

„W-was? Aaahh!“

Ich fiel. Katakura-san war verschwunden. Als ich meine Augen öffnete sah ich schwarze Lederstiefel und weiße Sandalen. Ich wagte noch einen Blick. Zwei Personen standen vor mir. Dünne zierliche Personen. Zwei Frauen. Die größere trug nur Lederkleidung die ihren Körper bedeckte. Sie sah aus wie ein Teufel, da sie sich Hörner und einen Teufelsschweif befestigt hatte.

Die andere sah aus wie ein Engel. Sie war wunderschön, sie trug ein weißes kurzes Kleid und auf ihrem Rücken sah ich Flügel.

„Wer.....seid ihr denn?“

„WAS?! DU BEKOMMST GLEICH SCHLÄGE!!!Die Teufelsfrau tickte aus.

„Wir sind du. Ich bin deine gute Seite und sie ist deine schlechte Seite. Schön das wir uns mal treffen.“

„U-und was wollt ihr von mir?“

„Wir wollten dich wecken.“

„Mich wecken?“

„WEIL DU, WIE FAST IMMER IN DEINER KLEINEN WELT EINGESPERRT BIST!!!“

„Was brüllst du eigentlich so herum?!“

„DAS MEINTEN WIR. DU BIST MOMENTAN ICH, WEIL DU WÜTEND BIST.“

Ich wollte sie schlagen. Ich ging aus sie zu. Sie tat das gleiche. Und als ich zugeschlagen hatte.....sah ich nur Splitter. Mir drehte sich der Magen um. Ich fühlte

mich als hätte jemand MICH geschlagen. Aber warum?!
„TJA, DU VERLIERST DEN VERSTAND!!! ARME IRRE.“
„Was?“

Ich wachte auf. Hin und her. Jemand trug mich Huckepack. Es war Katakura-san und er sah sehr belustigt aus. Etwas musste geschehen sein.

„Was ist los?“

Mein Kopf schmerzte furchtbar. Ich hatte meine Arme um seinen Hals geschlungen.

„Du.....du bist eben..(kicher).....gegen....“

„Ich verstehe nicht ganz.“

Ich befühlte meine schmerzende Stirn. Als ich meine Hand ansah entdeckte ich Blut. Nicht viel, aber ein bisschen.

„.....(kicher)....du bist gegen eine Laterne gelaufen!!! Ha ha ha ha ha.“

„Aua.....hört sich fies an!“

„Tut mir....(anhaltendes kichern)....echt Leid.....(Lacht sich kaputt)!“